



Berita

STT AMANAT AGUNG

Bertolak ke Tempat yang Lebih Dalam



Pdt. Andreas Himawan, D.Th.
Ketua STT Amanat Agung

C.S. Lewis pernah mengatakan bahwa musuh terbesar kekristenan di zaman modern ini adalah *kedangkalan*.

Lewis hidup di parohan pertama abad ke-20—dan betapa kita dapat membayangkan apa yang akan ia katakan bila ia hidup di parohan pertama abad ke-21! Ini adalah abad ketika salah satu ekspresi emosi termulia manusia cukup ditulis dengan



Sekarang kita memang telah menjadi, dengan istilah Aldous Huxley, *Great Abbreviators*, penyingkat-penyingkat yang ahli.

Kedangkalan telah merasuk ke dalam kebudayaan kita, dan ke dalam kehidupan gereja kita. Hilang sudah masa-masa ketika anggota Gereja dapat duduk 1-2 jam untuk mendengar pengupasan Alkitab atau doktrin Kristen—tanpa harus ada gelak tawa dan gambar-gambar kartun. Dunia, sejak munculnya gambar bergerak dan televisi, telah menjadi dunia yang penuh dengan citra dan bayangan. Tersaput sudah substansi.

Budaya dangkal ini ditimpali dengan sikap hidup pragmatis dan materialistis—maka yang kita agungkan adalah pernak-pernik kulit lahiriah. Kristus meminta kita untuk “bertolak ke tempat yang dalam,” tetapi kita lebih memilih terpesona pada kedangkalan. Budaya demikian melahirkan satu-satunya industri yang



Ilustrasi: Yudhis Rudi

paling maju di dunia saat ini: *industri hiburan*. Haram hukumnya bila ibadah tidak menghibur, bila kotbah tidak menghibur, bila doktrin tidak menghibur, bila Yesus tidak menghibur. Menurut Neil Postman, hiburan (*amusement*) berasal dari kata *a* dan *muse*, yang secara sederhana dapat berarti “tidak berpikir.” Mungkin inilah problem paling mendasar dari keinginan kita untuk menghibur jemaat: kita membuat mereka tidak lagi mau berpikir. Pada tahun 1980, Charles Malik, seorang intelektual Kristen asal Lebanon, yang menjadi salah seorang penggagas Deklarasi Universal Hak Azasi Manusia (PBB), mengatakan bahwa dua tugas utama Kristen adalah “memenangkan jiwa,” dan “menyelamatkan pikiran” (*winning soul and saving mind*). Dalam konteks itu ia mengatakan bahwa kekristenan Injili menghadapi bahaya terbesar di zaman modern ini: *anti-intelektual*.

Memang kedalaman tidak hanya diukur berdasarkan operasi intelektual yang abstrak. Di dalamnya terlibat proses artistik, imajinatif, dan refleksif. Di dalamnya terdapat interaksi yang dalam dengan aneka masalah budaya, sosial, filsafat, dan agama, dengan aneka *worldview* yang berkecamuk di dalam lingkungan kehidupan. Di dalamnya terdapat keinginan bahkan kultur untuk menggali, untuk mene-

mukan kebenaran yang paling benar, untuk mendasari hidup berdasarkan kebenaran tersebut, dan untuk menjawab tantangan pemikiran-pemikiran yang semu dan angkuh, dan menaklukkannya di bawah Kristus. Semua proses dan interaksi tersebut membutuhkan ketekunan. Alasannya sederhana: Kita tidak sedang meletakkan rumah Kristen kita di atas pasir. Betapapun indahnya rumah tersebut tertampak dari luar, ia keropos di dasar dan di dalam. Ia mungkin kelihatan kokoh ketika angin tak bertiup kencang dan hujan tak tercurah deras. Namun, adakah satu hari berlalu tanpa angin bertiup kencang dan hujan tercurah deras? Satu terpaan sederhana akan menggoyahkan rumah tersebut. Dan Yesus tidak mau orang Kristen dibangun di atas pasir. Ia ingin jemaat-Nya didirikan di atas batu karang. Ia mau kita membangun rumah Kristen kita di atas dasar yang kokoh. Untuk itu, kita harus menggali, dan tekun menggali.

Tertulianus pernah mengatakan bahwa eksegesis yang buruk tidak kalah jeleknya dibandingkan dengan sikap yang buruk. Terpesona pada yang praktis dan pragmatis dan pada sikap-sikap yang kasat mata cenderung membuat orang abai pada eksegesis, hermeneutika, pikiran, ide, doktrin, teologi, ajaran, dan *worldview*. Dan seperti yang selalu terbukti dalam sejarah Gereja, saat seperti itulah merasuk masuk ajaran sesat dan ajaran semu. Alhasil, Gereja digerogeti dari dalam. Secara pelan, garam menjadi tawar, *the salt loses its saltiness*.

Tidak ada *antidote* lain terhadap kondisi seperti ini kecuali kita mau kembali kepada kedalaman, kecuali kita berani mengikuti perkataan Yesus: “Bertolaklah ke tempat yang dalam.”

*

KEGIATAN STT AMANAT AGUNG

Kebaktian Pembukaan Semester Genap Tahun Akademik 2013-2014

Kebaktian pembukaan Semester Genap Tahun Akademik 2013-2014 diadakan pada hari Jumat, 10 Januari 2014. Pada sesi pertama (Kebaktian Pagi) liturgi dipimpin oleh Gl. Johan Djuandy, Th.M. dan khotbah oleh Pdt. Gideon Ang, S.Th., M.Hum., kemudian dilanjutkan dengan acara kesaksian dan doa yang dipimpin oleh Gl. Rosyeline Tinggi, M.Th. Pada sesi kedua (Kebaktian Sore) liturgi dipimpin oleh Gl. Kristiyani, S.Th., khotbah oleh Pdt. Jonathan Wijaya Lo. Th.M., D.Min., dan Perjamuan Kudus oleh Pdt. Yohanes Adrie Hartopo, Ph.D. Acara diakhiri dengan makan malam bersama. *



Pdt. Jonathan Wijaya Lo. Th.M., D.Min.

Minggu STT Februari-April 2014

Minggu STT Amanat Agung untuk Semester Genap 2013 - 2014 diadakan di:

1. GBI Basilea Kelapa Gading (23 Februari 2014), dilayani oleh: Pdt. Jonathan Wijaya Lo. Th.M., D.Min., serta menampilkan paduan suara mahasiswa STT Amanat Agung.
2. GKB Samanhudi (22-23 Maret 2014), dilayani oleh: Gl. Johan Djuandy, Th.M., Pdt. Jonathan

Wijaya Lo. Th.M., D.Min., Gl. Astri Sinaga, S.S., M.Th. dan Gl. Casthelia Kartika, M.Th., serta mengadakan Seminar Kaum muda dan menampilkan paduan suara mahasiswa STT Amanat Agung.

3. GKY Citra Garden (27 April 2014), dilayani oleh: Pdt. Lotnatigor Sihombing, Th.M., Pdt. Johannes Lie Han Ing, M.Th. dan Gl. Rosyeline Tinggi, M.Th., serta menampilkan paduan suara mahasiswa STT Amanat Agung.

Kuliah Umum

STT Amanat Agung mengadakan Kuliah Umum pada 27 Januari 2014 dengan tema "Konsep Perdamaian dan Rekonsiliasi dalam Perspektif Islam", dengan pembicara: Ulil Abshar Abdalla. *



Ulil Abshar Abdalla



Prof. Dr. Takamitsu Muraoka

Seminar ISBI (Ikatan Sarjana Biblika Indonesia)

Pada 7 Maret 2014, STT Amanat Agung mendapat kunjungan dari Prof. Dr. Takamitsu Muraoka yang mengadakan seminar dengan tema: "Why You Should Study Biblical Language?" *

Tamu Khotbah Kapel



Pdt. Suh Sung Min

Pada 26 Februari 2014, Pdt. Suh Sung Min dari Korea Selatan memberikan khotbah di chapel STT Amanat Agung. *



Ev. Judy Thou

Pada 2 Mei 2014, misionaris asal Taiwan yang melayani di Filipina Ev. Judy Thou menyampaikan firman Tuhan di chapel STT Amanat Agung. *

DOSEN BARU

1. Pada bulan Januari 2014, Pdt. Irwan Hidajat, S.Th., M.Pd. resmi bergabung bersama keluarga besar STT Amanat Agung sebagai dosen tetap di bidang Pendidikan Kristen.



2. Pada bulan Juni 2014, Gl. Hendro Lim, M.Div. resmi bergabung bersama keluarga besar STT Amanat Agung sebagai dosen tetap di bidang Teologi dan Historis.



3. Pada bulan Juli 2014, Pdt. Armand Barus, Ph.D. resmi bergabung bersama keluarga besar STT Amanat Agung sebagai dosen tetap di bidang Biblika.*



Studi Lanjut Dosen dan Perubahan Struktur

Sehubungan dengan studi lanjut Gl. Casthelia Kartika, M.Th. yang mengambil Program D.Th. di Lutheran Theological Seminary, Hongkong pada bulan Juli 2014 maka Pembantu Ketua III Bid. Kemahasiswaan & Pelayanan yang baru dijabat oleh Pdt. Johannes Lie Han Ing, M.Th. *

PUBLIKASI DAN ADMISI

1.

Pada 2 Mei 2014, STT Amanat Agung mengadakan acara Open House untuk seluruh Program Studi (S.Th., M.Div., M.Th., dan M.Min.). Kegiatan yang diadakan antara lain: Pengenalan Program Studi, Ibadah Pagi Bersama, Mengikuti Kelas Bersama, Tur Keliling Kampus dan Asrama, Makan Siang Bersama, dan Konsultasi dengan Dosen. Acara ini dihadiri oleh 29 peserta. *



2.

Pada 17 dan 18 Mei 2014, STT Amanat Agung mengadakan pelayanan ke Gereja Kristen Kalimantan Barat, Pontianak. Acara ini diadakan untuk memperkenalkan STT Amanat Agung sekaligus berbagi berkat dalam pelayanan Firman Tuhan. STT Amanat Agung mengutus Pdt. Jonathan Wijaya Lo, M.Th., D.Min., Gl. Rosyeline Tinggi, M.Th. dan 5 orang mahasiswa STT Amanat Agung. *

3.

Pada 31 Mei dan 1 Juni 2014, STT Amanat Agung mengadakan pelayanan ke Gereja Persekutuan Kristen (Gepekris) di Pangkal Pinang, Minfo dan Sungai Liat, Bangka. Acara ini diadakan untuk memperkenalkan STT Amanat Agung sekaligus berbagi berkat dalam pelayanan Firman Tuhan. STT Amanat Agung mengutus Pdt. Johannes Lie Han Ing, M.Th., Gl. Rosyeline Tinggi, M.Th. dan Gl. Astri Sinaga, S.S., M.Th. *

KEBAKTIAN PENUTUPAN SEMESTER GENAP Tahun Akademik 2013-2014

Pada 23 Mei 2014 diadakan kebaktian penutupan semester, liturgi dipimpin oleh Pdt. Johannes Lie Han Ing, M.Th., khotbah oleh Pdt. Andreas Himawan, D.Th., dan Perjamuan Kudus oleh Pdt. Irwan Hidajat, S.Th., M.Pd. Acara diakhiri dengan makan malam bersama. *



Retreat Keluarga Besar STT Amanat Agung

Pada 18-20 Maret 2014, seluruh keluarga besar STT Amanat Agung mengadakan retreat di Wisma 3G, Megamendung, Bogor dengan tema "Am I My Brother's Keeper?" *



Acara Kebersamaan Staf dan Dosen STT Amanat Agung

Pada 2 Juni 2014, seluruh staf dan dosen STT Amanat Agung beserta keluarga mengadakan acara kebersamaan di Taman Mini Indonesia Indah.



Rombongan dosen, staf, dan staf STT Amanat Agung berpose bersama di depan tugu TMII, Jakarta (2/6).

Emmaus Center (Februari - Mei 2014)

Emmaus Center

1. Merancang Persekutuan Doa

Diadakan:
17-19 Februari 2014
Pembicara: Pdt. Gideon Ang, S.Th., M.Hum.
Dihadiri oleh 44 orang



2. Dinamika Kelompok Kecil

Diadakan:
24-26 Maret 2014
Pembicara: Pdt. Irwan Hidajat, S.Th., M.Pd.
Dihadiri oleh 33 orang



3. Leadership Inside Out

Diadakan:
21-23 April 2014
Pembicara: Pdt. Lotnatigor Sihombing, Th.M.
Dihadiri oleh 21 orang



4. Metode Mengajar yang Efektif

Diadakan:
12-14 Mei 2014.
Pembicara:
Dra. Gunawaty Tjioe, B. Ed., M. Pd., Ph. D.
Dihadiri oleh 61 orang



Emmaus Center Mendatang (Agustus - November 2014)

Pembicara	Topik	Tanggal
Gl. Johan Djuandy, Th. M.	Perceraian dan Pernikahan Kembali dalam Perspektif Alkitab	25-26 Agustus 2014
Pdt. Yohanes Adrie Hartopo, Ph.D.	<i>Hell Under Fire</i>	15-17 September 2014
Pdt. Johannes Lie Han Ing, M.Th.	Keintiman yang Salah (<i>False Intimacy</i>)	17-19 November 2014

PUSAT STUDI DAN PENGEMBANGAN PELAYANAN KAUM MUDA (PSPPKM)



Pada hari Senin, 26 Mei 2014 PSPPKM STT Amanat Agung mengadakan acara Simposium Pelayanan Kaum Muda III "Redemptive Youth Community". Pembicara: Astri Sinaga, S.S., M.Th., Irwan Hidajat, S.Th., M.Pd., Linna Gunawan, D.Min., Casthelia Kartika, M.Th., Ang Wie Hay, M.Sc., M.Div., dan Yohanes Puja Piris, M.Div.

Tema-tema yang diangkat antara lain:

1. *Community or Crowd* (Astri Sinaga, S.S., M.Th.)
2. *Church as a Redemptive Community* (Irwan Hidajat, S.Th., M.Pd.)
3. *Redemptive Youth Worship* (Linna Gunawan, D.Min.)
4. Kapita Selekta:
 - *Developing Redemptive Preaching for Youth Community* (Casthelia Kartika, M.Th.)
 - *Building Redemptive Youth Community through Social Media* (Ang Wie Hay, M.Sc., M.Div.)
 - *Redemptive Youth Community for the Captives* (Yohanes Puja Piris, M.Div.)

Acara ini dihadiri oleh 215 peserta, dari berbagai gereja dan lembaga Kristen. *



PENERBITAN BUKU

Pusat Studi dan Pengembangan Pelayanan Kaum Muda STT Amanat Agung menerbitkan 3 buah buku:

1.

"Seni dan Spiritualitas dalam Pelayanan Kaum Muda" yang merupakan tema Simposium Pelayanan Kaum Muda III.



2.

"Tujuh Skit Satu Drama Musikal"



3.

Jurnal Youth Ministry Volume 1 no.2, November 2013



Untuk pembelian buku tersebut, hubungi: **Maria Fennita S., S.Th.** (pada jam kerja 07.30-16.30 WIB). Telp. 021-58357685; Email: psppkm@sttaa.ac.id



Kegiatan Senat Mahasiswa Friendship Competition Days

Setelah sukses menyelenggarakan “Futsal Exhibition 2013”, tahun ini Senat Mahasiswa STT Amanat Agung menyelenggarakan pertandingan persahabatan “Friendship Competition Days 2014” pada 1 & 3 Mei 2014 dalam rangka menjalin persekutuan bersama antar-lembaga Kristen.

Acara ini dilaksanakan di IPEKA International Christian School. Dalam FCD 2014 ini terdapat 2 kategori pertandingan yang dapat diikuti, yaitu Basket Putra dan Futsal Putra.

Acara ini diikuti oleh 25 gereja dan STT/Seminari. Pertandingan basket



dimenangkan oleh: GKY Pluit (Juara 1), GKR Telukgong (Juara 2) dan GBI Tanah Abang (Juara 3). Kemudian pertandingan futsal dimenangkan oleh: GBI Telukgong (Juara 1), GKY Muara Baru (Juara 2) dan GKY Greenville (Juara 3).



* Aksi peserta Friendship Competition Days 2014 dalam pertandingan bola basket dan futsal.

KALENDER AKADEMIK STT AMANAT AGUNG Semester Ganjil 2014-2015 15 Agustus-18 Desember 2014

3 Agustus 2014 (Minggu)	Mahasiswa baru tiba di kampus
11-13 Agustus 2014 (Senin-Rabu)	Orientasi Mahasiswa Baru
10 Agustus 2014 (Minggu)	Semua mahasiswa lama tiba di kampus
13 Agustus 2014 (Rabu)	Registrasi Ulang Mahasiswa
14 Agustus 2014 (Kamis)	Kerja Bakti
15 Agustus 2014 (Jumat)	Kebaktian Pembukaan Semester
18 Agustus 2014 (Senin)	Hari pertama kuliah reguler
18 Agustus-12 Desember 2014	Kuliah reguler
18-29 Agustus 2014	Batas Pembatalan dan Penambahan KRS
1 September 2014 (Senin)	Kuliah Umum oleh: Dr. Robert Solomon
6 September 2014 (Sabtu)	Wisuda dan Dies Natalies Ke-17 STT Amanat Agung
1-4 September 2014 (Senin-Kamis)	Kuliah Intensif "Hymnologi II" oleh: Yunathan K. Utomo, M.Th.
29 September-2 Oktober 2014 (Senin-Kamis)	Kuliah Intensif "Worship Tradition I" oleh: Yunathan K. Utomo, M.Th.
29 September-3 Oktober 2014 (Senin-Jumat)	Kuliah Intensif M.Min.
6-10 Oktober 2014 (Senin-Jumat)	Ujian Tengah Semester
13-17 Oktober 2014 (Senin-Jumat)	Minggu Kuliah Pengganti
13-16 Oktober 2014 (Senin-Kamis)	Kuliah Intensif "Oikumenika" oleh: Rudiyanto, M.Th.
20-24 Oktober 2014 (Senin-Jumat)	Mid-term Break
27-28 Oktober 2014 (Senin-Selasa)	Pastor's Conference
1-3 Desember 2014 (Senin-Rabu)	Pengisian KRS S.Th. & M.Div. & Sertifikat
1-5 Desember 2014 (Senin-Jumat)	Sidang Skripsi/Tesis
8-12 Desember 2014 (Senin-Jumat)	Ujian Akhir Semester
8-12 Desember 2014 (Senin-Jumat)	Seminar Proposal Skripsi/Tesis
19 Desember 2014 (Jumat)	Kebaktian Penutupan Semester & Natal
2 Januari 2015 (Jumat)	Batas Penyerahan Nilai Akhir Mahasiswa

PENGUTUSAN PRAKTEK PELAYANAN MAHASISWA

Pada 23 Mei 2014 diadakan acara doa pengutusan bagi para mahasiswa yang akan menjalani praktek pelayanan:

- * Mahasiswa tingkat 1 melayani *live in* di daerah Bengkayang, Kalimantan Barat dalam kerjasama dengan Pusat Pelayanan Misi Terpadu (PPMT) Pontianak.



- * Mahasiswa Praktek 2 bulan akan melayani di 41 gereja.



- * Mahasiswa Praktek 1 tahun akan melayani di:
 - **Sdr. Budi Santosa:** Gereja Santapan Rohani Indonesia Jemaat Kartini, Jakarta.
 - **Sdr. Ivan Christian:** Gereja Kristen Kalimantan Barat Jemaat Pontianak.
 - **Sdri. Jumiaty:** Yayasan Kristen Tunas Kasih - Tarakan, Kalimantan Barat.
 - **Ibu Rayida Lungguk Lisbet Siahaan:** Gereja Kristen Jakarta Jemaat Ampera.
 - **Ibu Swie Tjing Aldjawi:** Sekolah Kristen IPEKA Pluit, Jakarta.
 - **Bp. Wawan Somantri:** Gereja Kristus Yesus Jemaat Green Ville, Jakarta.
 - **Sdr. Yunias:** Gereja Kebangunan Kalam Allah Indonesia Jemaat Panakkukang, Makassar.
 - **Sdr. Mengerti Bulolo:** Gereja Kristen Immanuel Saron Cirebon, Jawa Barat.



Kelahiran

STT Amanat Agung turut bersukacita atas kelahiran:

1. Randy Leonardo Anthony, Putra pertama dari Sdr. Lanny Susanti Wahyudi (Staf Kemahasiswaan STT Amanat Agung) pada hari Senin, 3 Februari 2014.
2. Thomas Calvin Afandi, Putra pertama dari Bp. Toni Afandi (Kepala Bagian Perpustakaan STT Amanat Agung) pada hari Rabu, 5 Februari 2014.
3. Eldrich Jeremy Wibowo, Putra pertama dari Gl. Novian Wibowo (Alumni program S.Th., angkatan 2005) & Gl. Helena Liu (Alumni program S.Th., angkatan 2005) pada hari Selasa, 15 April 2014.
4. Honestin Elzira Zega, Putri (anak ketiga) dari Gl. Koincidence Telaumbanua (Alumni program S.Th., angkatan 2000) pada hari Jumat, 18 April 2014.
5. Kenward Fidel Bastian, Putra pertama dari Gl. Djoko Paulus (Alumni program S.Th., angkatan 2002) pada hari Sabtu, 31 Mei 2014.
6. Elisha Keira Gabriella Wahyudi, Putri (anak kedua) dari Sdr. Ronny Wahyudi (Staf Multimedia & Desain STT Amanat Agung) pada hari Minggu, 1 Juni 2014.
7. Wilson Nehemia Justeen Sihombing, Putra pertama dari Gl. Wilsoon Sihombing (Alumni program S.Th., angkatan 2002) & Gl. Ana Yunita Tewuh (Alumni program S.Th., angkatan 2005) pada hari Sabtu, 7 Juni 2014.

Berita Duka

STT Amanat Agung turut beresmi atas meninggalnya:

1. Ibu Anna Corneli Lontoh, ibunda dari Gl. Rinne (Alumni program M.Div., angkatan 1999) pada hari Rabu, 1 Januari 2014, di Manado.
2. Ibu Faomasi Ziliwu, ibunda dari Gl. Arozawato (Alumni program M.Div., angkatan 2002) dan Gl. Aroma Nazara (Alumni program S.Th., angkatan 2007) pada hari Rabu, 1 Januari 2014, di Nias.
3. Gl. Dwi Karyati Lawolö (Alumni Program S.Th., angkatan 2001) pada hari Senin, 20 Januari 2014, di Nias.
4. Gl. Eisman S. Widjaja (Alumni Program M.A., angkatan 1997) pada hari Minggu, 20 April 2014, di Jakarta.
5. Deo Volente Tandey, putra pertama dari Gl. Henpry (Alumni Program S.Th., angkatan 2005) & Gl. Bertha Daely (Alumni Program S.Th., angkatan 2004) pada hari Kamis, 8 Mei 2014, di Palu.

Karyawan Baru

STT Amanat Agung mengucapkan selamat bergabung kepada:

1. Ronny Wahyudi, sebagai Staf Multimedia & Desain, mulai 1 Januari 2014.
2. Kristan Halawa, sebagai Resepsionis, mulai 8 Januari 2014.

Pokok Doa:

1. Bersyukur atas penyertaan Tuhan bagi STT Amanat Agung dalam Semester Genap Tahun Akademik 2013-2014.
2. Penerimaan mahasiswa baru untuk Semester Ganjil Tahun Akademik 2014-2015.
3. Penyelenggaraan Emmaus Center pada Agustus - November 2014.
4. Rencana penambahan tenaga pengajar yang diperlukan untuk meningkatkan kualitas pengajaran di STT Amanat Agung.

Pelayanan seorang hamba TUHAN dipenuhi dengan berbagai tantangan dan godaan. Jemaat atau rekan kerja yang sulit, kehidupan rohani yang kering, rutinitas, kegagalan, bahkan keberhasilan dapat menjadi racun yang mematikan pelayanan dan kerohanian seorang hamba TUHAN.

Pastors' Conference hadir untuk menolong setiap hamba TUHAN melayani dan menjadi berkat lebih lagi.



Pdt. Andreas Himawan



Pdt. Freddy Lay



Dr. Carver Yu



Pdt. Henry Efferin



Dr. Jason Lim



Pdt. Robby I. Chandra



Pdt. Samuel Budi Prasetya



Pdt. Yohanes Adrie Hartopo

PASTORS' CONFERENCE

Overcoming The Dark Side of Pastoral Leadership

Mengatasi Sisi Gelap Kepemimpinan Pastoral

27-28 Oktober 2014
Kampus STT Amanat Agung - Jakarta

Biaya pendaftaran *early bird*
(17 Juni 2014 - 14 Agustus 2014):
- Luar pulau Jawa Rp. 400.000,-
- Pulau Jawa Rp. 500.000,-
Konfirmasi pembayaran
paling lambat 14 Agustus 2014.

Biaya pendaftaran normal
(15 Agustus 2014 - 30 September 2014):
- Luar pulau Jawa Rp. 500.000,-
- Pulau Jawa Rp. 600.000,-
Konfirmasi pembayaran
paling lambat 30 September 2014.

Pendaftaran di http://sttaa.ac.id/pas_conference

Untuk keterangan lebih lanjut, hubungi Lina Tjahaja di telepon (021) 5835 7685 (pada jam kerja)

Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung | Jl. Kedoya Raya 18, Jakarta Barat 11520

Telp. (021) 5835 7685 (hunting) | Fax (021) 581 9375 | E-mail: sttaa@sttaa.ac.id

www.sttaa.ac.id

OPEN HOUSE

Jumat,
7 November 2014
Pukul 08.30-13.00 WIB
Kampus STT Amanat Agung
Jln. Kedoya Raya 18, Jakarta Barat

Acara:

- Pengenalan Program Studi
- Mengikuti Kelas Bersama
 - Tur Keliling Kampus dan Asrama
 - Makan Siang Bersama
 - Konsultasi dengan Dosen (optional)

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi:

Dina Santoso, S.E.
di (021) 5835 7685 (hunting)



Dalam rangkaian Pastors' Conference 2014 STT AMANAT AGUNG menyelenggarakan Seminar Pemimpin Awam



Biaya
Rp. 100.000,-
Pendaftaran:
17 Juni -
30 September 2014

Liberating Leaders

Antara Rohaniwan dan Pemimpin Awam

Sejauh manakah peranan rohaniwan maupun pemimpin awam dalam gereja?
Bagaimanakah seharusnya relasi antara keduanya dibangun dan dibina?
Kehidupan rohani seperti apakah yang harus dikejar oleh masing-masing pihak?

Pembicara: Rev. Dr. Carver Yu

Selasa, 28 Oktober 2014
19.00 - 21.00 WIB

Untuk keterangan lebih lanjut, hubungi
Lina Tjahaja di telepon (021) 58357685
(pada jam kerja 08.00 - 16.00 WIB)

Biaya pendaftaran dapat ditransfer ke nomor rekening STT Amanat Agung: BCA KCU Green Garden a/c 253-3200-800 a.n. Yayasan Amanat Agung Indonesia. Bukti pembayaran dikirim ke fax atau email STT Amanat Agung.